

Reventin-Vaugris

Des baptêmes de l'air offerts à 60 enfants par le club Kiwanis

Le Dauphiné Libéré



Depuis près de vingt ans, les membres du club Kiwanis proposent des baptêmes de l'air à l'enfance défavorisée. Photo Le DL /Dominique Josset

Fidèle à ses engagements, le club Kiwanis de Vienne en Gal était, ce samedi 3 juin, sur la piste de l'aérodrome de Vienne/Reventin-Vaugris. Il a œuvré une nouvelle fois en faveur de l'enfance défavorisée de la région viennoise, en offrant des baptêmes de l'air. Avec le concours du Pôle aéronautique de Vienne-Reventin, une soixantaine d'enfants a pu découvrir le pays viennois vu du haut. Raphaël Drouet, président des Kiwanis, a accueilli, avec son équipe, les familles.

Puis, avec André Gonzales et Jacques Vincent, les deux pilotes, tout ce petit monde a tour à tour embarqué à bord des deux avions. Pour agrémenter davantage cette journée, les enfants ont pu effectuer un tour à bord de voitures de collection. « Quand je vois la joie de ces enfants, c'est la meilleure récompense qu'ils peuvent offrir à nous, les organisateurs », confie Michel Perrin, l'un des initiateurs de cette action.